
 
 

 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 09 de junio de 2022, se reúne el Consejo 
Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito Blanco 1289, 
con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Eduardo Marques, Adriana 
Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, Nancy Igoa, Juan Geymonat, 
Carlos Ruiz, Fernanda Vicente y Gabriel Alba.  
 
 
Faltan: 
- con aviso: Sres. William Rodríguez y Marcela Pizzorno.  
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres y Daniel 
Daners.  
 
Siendo la hora 09:30 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y actúa 
en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
02-06-2022. Aprobada.  
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL 
 
Acta anterior: Lectura y aprobación de acta para publicar en la web del Club y 
aprobación del acta anterior. Se aprueban.  
 
Saludos 100 Aniversario CBR. Se toma conocimiento. Se enviará nota de 
agradecimiento. 
 
Medallas a socios vitalicios. En estudio para definir fecha de entrega. Se 
encomienda a la Secretaría General solicitar presupuesto y elevar nuevamente al 
Consejo Directivo.  
 
AFCBR: borrador de acuerdo. Se encomienda al Sr. Fernando Cáceres ajustar la 
redacción y elevar al Secretariado de la AFCBR.  
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:10 se retira la Sra. Fernanda Vicente.  
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:30 se retira la Sra. Nancy Igoa. 
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:40 se retira el Sr. Carlos Ruiz.  
 
Informe económico. Enterados.  Se solicita informar mensualmente que 
comprende el rubro varios del presente informe.  
 
Se encomienda realizar el trámite del préstamo aguinaldo ante el BROU.  
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE COMISIONES DE DIRECTIVA 
 
COMISIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES 
Se considera y aprueba el informe de 14 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 



 
Beach vóley y Fútbol playa - playa pocitos. Se aprueba la suspensión de las 
actividades de acuerdo a lo sugerido por el Departamento Físico. 
 
Subcomisión de Polo Acuático: red para arcos para la donación recibida de 
tres arcos de waterpolo. Enterados. Pasa al Departamento de Conservación y 
Servicios para la instalación de las redes. 
 
Siendo la hora 11:55, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                             Luis Camargo 
                 Secretario                                              Presidente 
 

 


